



La famille de

Monsieur Jesus GONZALEZ ALVAREZ

à la profonde tristesse d'annoncer son brusque décès, survenu le 29 janvier 2010, dans sa 68e année, à la suite d'une longue maladie.

Une cérémonie aura lieu en la chapelle Saint-Roch, à Lausanne, le mardi 2 février, à 16 heures.

Jesus repose en la chapelle Saint-Roch, rue Saint-Roch 19, 1004 Lausanne.

Un grand merci aux médecins et infirmiers et en particulier au personnel soignant de l'Unité 1 et 2 des soins intensifs du CHUV, pour leur soutien et leur accompagnement.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.